

Retour d'expérience d'un interne de radio sur la journée formation d'échographie SIMS



Par Nacer El Alj

Interne d'imagerie ostéo-articulaire
Hôpital européen Georges Pompidou, Paris

En plus du dépaysement nordique très chaleureux en cette période de carnaval, une journée éducative auprès de références de l'imagerie ostéo-articulaire avec alternance de sessions théoriques suivies d'une mise en pratique concrète sur machines d'échographie.

Epaule le matin. Jambe, pied et cheville l'après midi. Sans oublier un très bon déjeuner, moment convivial d'échanges avec des collègues venus des régions voisines. L'occasion parfaite de faire connaissance et de créer des liens.

Les présentations théoriques en amphithéâtre étaient très complètes et de super qualité. Le bloc-notes fourni à l'arrivée s'est révélé très utile! Les ateliers pratiques ont été l'occasion d'appliquer les notions abordées précédemment, avec les trucs et astuces et conseils des intervenants, et surtout la prise en main de la sonde!

Une journée enrichissante et amusante, dont je garderai un merveilleux souvenir.

Je remercie encore une fois la SIMS de m'avoir donné la chance d'y participer.